

NOUVELLES RELIGIEUSES.

Son Em. le Cardinal Moran, archevêque de Sidney, a exposé dans un récent discours, l'état du catholicisme en Australie et constate ses progrès. En 1876, il y avait 450,000 catholiques et 350 prêtres ; il y a en 1891, 750,000 catholiques et 620 prêtres. Le nombre des églises s'est élevé de 620 à 880 et celui des écoles de 330 à 700. Des progrès si rapides attestent d'une manière frappante la vitalité du catholicisme.

—Les conversions se multiplient dans l'Inde ; les Jésuites ont des succès qui rappellent les meilleurs jours des apôtres et les travaux merveilleux des Saints. Un seul Père a donné le baptême à *quinze cents* personnes en un seul jour ; non loin de là, *neuf mille* chrétiens, récemment convertis, s'approchaient du banquet eucharistique. Dans un seul district, depuis deux ans d'apostolat, le chiffre des convertis s'élève au chiffre de *trente mille*. D'autre part, le P. Grosjean, S. J., annonce que vingt prêtres ont, en deux ans, converti *cinquante mille* idolâtres.

—Un comité vient de se constituer à Bologne. (Italie), sous la présidence de M. le comte Acquaderni, pour célébrer le centenaire de la naissance du Pape Pie IX, qui aura lieu le 13 mai 1892.

Le comité se propose de travailler à l'achèvement du tombeau de Pie IX, à Saint-Laurent, hors les murs de Rome, et de contribuer à l'érection d'un monument à Sinigaglia, lieu de naissance de Pie IX.